

Griesheim

Bürgerbeteiligung mit Leitlinie

[22.02.2019] Eine Leitlinie für Bürgerbeteiligung hat die Stadtverordnetenversammlung von Griesheim beschlossen. Erarbeitet wurde sie von Bürgern sowie Vertretern aus Politik und Verwaltung.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Griesheim hat jetzt die Leitlinie für gute Bürgerbeteiligung beschlossen, die Bürger sowie Vertreter aus Politik und Verwaltung erarbeitet hatten. Prozessbegleiterin Theresa Steffens des Darmstädter Unternehmens wer denkt was sagt: „Wir hatten einen regen Austausch und viele Diskussionen, denn es ist gar nicht so einfach, die Belange und Interessen von 22 Bürgerinnen und Bürgern, Verwaltungsmitarbeitenden und politischen Vertretern unter einen Hut zu bringen. Doch es ist uns gelungen, daraus eine gemeinsame Grundlage für die nächsten Schritte zu schaffen.“

Nun geht es nach Angaben von wer denkt was an die Umsetzung der Leitlinie: Neben einer stärkeren Information der Bürger zu städtischen Themen steht die Einrichtung einer Koordinierungsstelle Bürgerbeteiligung im Rathaus an, welche die zentralen Säulen der Leitlinie in den kommenden Jahren umsetzen wird.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Griesheim, Bürgerbeteiligung